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天气预报：今天和明天晴到多云，每天午后到夜里部分地区有阵雨或雷雨。 偏西风 2到 3级。 今天白天最高气温 36到 37℃，明天早晨最低气温 25到 26℃。 责任编辑：郑霞凤

7月 26 日上午，记者在开化国际大酒店看到，参加 2019 年首届“钱江源国家公园杯”全国县级围棋团
体邀请赛的宁夏自治区永宁县代表队向大会组委会报到。据了解，本次赛事由浙江省围棋协会和开化县人
民政府共同主办，共有来自浙江、湖南、江苏、内蒙、香港特别行政区、台湾省高雄市等 56 支代表队共 224
名棋手参赛。 本次赛事受到了全国各县围棋爱好者的欢迎，为“草根”棋手搭建了比赛平台，也进一步推动

“百城千县万乡”围棋推广工程快速落地、提升基层围棋竞技水平。 记者 余问清 摄

本报讯 （记者 吴雅璐 通
讯员 汪年英） 为高质量建成国
家公园， 有效管护生态资源，增
强生态系统功能，从根本上保护
自然生态环境，打造山清水秀的
绿色何田，7 月 25 日下午，何田
乡以“禁渔、禁伐、禁猎”为主题
的“三禁”启动仪式在田畈村钟
楼公园正式启动。

仪式宣读了“三禁”公告并
为“三禁”队伍授旗，发放 2019
年禁伐奖励，人大代表詹国平分
享自己多年来保护生态环境的
有效经验做法，为其他各村传经
送宝，最后举行的鱼苗增殖放流

活动为启动仪式画上了圆满句
号。

据了解，7 月 20 日，何田乡
已结合“清源”二号行动制定“三
禁”公告，各村实行张贴公告、农
民信箱发送短信、 触点短信、组
团联村成员上门宣传等多种方
式，并有效组织护河小分队进行
全流域河道清理、禁渔巡查等工
作， 确保河道卫生整洁和零捕
鱼，让“三禁”行动深入人心。

“我们要为建设钱江源国家
公园贡献何田力量。 ”何田乡相
关负责人告诉记者，何田乡始终
坚持“生态优先、绿色先行”的生

态保护理念， 严守生态保护红
线， 加强自然生态系统原真性、
完整性保护，实现人与自然和谐
相处。 下一步，何田乡将建立限
伐补偿机制，并把日常巡护与打
击非法捕鱼的“零点行动”发展
为常态化行为，全方位保障绿色
生态何田建设。

何田乡党委副书记、乡长陈
婉丽表示，“三禁”行动应当全民
参与、全民共享，人人都要当好
生态保护的宣传者、 践行者、受
益者，使何田的山更青、水更绿、
天更蓝。

本报讯 （记者 余立成）
为破解我县密胺企业现有难
题，整合低散乱的密胺加工企
业， 将密胺产业做大做强，7
月 25日上午， 县政协在桐村
镇组织召开“关于进一步扶持
密胺制品产业发展”重点提案
专题协商会。县政协主席华寿
军，副县长邹志岗，县政协副
主席程水珍出席协商会。

据悉， 桐村镇目前共有
13 家密胺及其延伸配套产业
企业，2016 年下半年，桐村镇
政府回购 62亩土地用于建设
桐村密胺产业来料加工园，现
一期已全面建成并入驻一家
企业。在县政协十届三次会议
上方立君委员提交了《关于进
一步扶持密胺制品产业发展》
的提案 ， 并被列为县政协
2019 年度重点提案， 由副县
长邹志岗领衔办理。

本次协商会上，与会的政
协委员与企业代表提出“如何
打造桐村的密胺品牌”“如何
引导企业智能化转型升级”

“基础设施后续如何配套完
善”等问题，会上各部门负责
人就相关问题一一解答。 随
后， 与会人员面对面交流，针

对企业生产成本、 税收政策、
交通安全、企业招工等问题展
开深入交流，鼓励乡镇小微企
业园将小微企业做专做精。

桐村镇密胺制品产业园
的建立不仅契合省委省政府
相关决策部署，它还与高质量
发展、美丽中国建设等问题都
息息相关。产业园的统一配套
建设，一方面可以提高企业产
品的竞争力， 降低环保压力，
另一方面还能产生产业集聚
力，促进产业发展。 建设小微
企业平台，既需要政府部门深
化服务，助力产业发展，更要
明确平台定位，在平台建设及
企业转型升级上下功夫。

华寿军最后指出,协商仅
仅是个开始，接下来将一如既
往地关注和支持桐村密胺制
品产业发展，共同携手坚定不
移地走下去，借助小微企业平
台建设的机会， 转型升级，做
到低消耗、高产出。他强调，充
分发挥效益才是一个地方产
业兴起的重大课题，各职能部
门要深入研究， 积极配合，建
好小微企业平台，努力扶持我
县密胺制品产业发展。

开展“三禁”行动 建设绿色何田

我县召开“关于进一步扶持密胺制
品产业发展”重点提案专题协商会

全全国国县县级级围围棋棋团团体体邀邀请请赛赛代代表表队队报报到到

本报讯（记者 胡萍） 7
月 26日下午，我县召开“三服
务”活动推进会，进一步贯彻
落实省、市有关工作部署和县
委十四届八次全会暨十六届
政府三次全会精神，回顾总结
前一阶段“三服务”工作开展
情况， 研究部署下一阶段工
作。 县委常委、组织部长樊勇
军，副县长邹志岗、方铭参加。

我县自今年年初全面开
展“三服务”活动以来，把其作
为推进开化高质量发展的具
体行动，以及“抢抓用好战略
机遇 聚焦聚力产业强县”的
具体举措， 从夯实党建干起，
从健全机制入手，从典型示范
抓起， 不断创新工作载体，实
施开展“三百行动”“组团联
企”，持续深化“三个三”基层
党建工程， 率先征集活动的

“典型案例，典型问题，服务手
记”，全县“三服务”工作取得
阶段性成效。上半年，我县“三
服务” 活动共走访服务企业
247 家，切实帮助企业解决涉
及要素保障、人才引进（员工
招聘）、政策（金融）支持等方
面问题 218个；帮助基层解决
经济发展和社会事业面临的
问题 375个；切实解决群众反
映强烈的涉及农民增收、农民

建房、安全隐患排查整治等方
面问题 154 个；并收集《开化
县精准化债帮助民营企业走
出困境》 等各单位典型案例
217 篇、典型问题 55 个、服务
手记 62篇，起到了挖掘一批、
带动一片，浓厚氛围、推动服
务效果明显作用。

就做好下阶段工作，会议
要求，各单位、各乡镇和芹阳
办事处要高度重视、持续抓好

“三服务”活动，转作风、强担
当、促落实，努力为开化高质
量发展提供坚强保障；要统一
思想认识和行动， 扎实作风，
查摆问题，寻找差距，深入剖
析当前“三服务”推进过程中
存在的突出问题， 攻坚克难、
比拼赶超， 不断提高服务能
力、水平和效果；要进一步明
确工作要求， 压实工作责任，
集中精力，以过硬本领、联姻
连心， 分工合作精准推进；要
强化督查考核， 坚持问题导
向、效果导向、满意导向，精准
研判施策， 狠抓各项工作落
实，为党建治理大花园、开化
高质量发展作出新的贡献。

会上， 县人力社保局、资
源规划局、县委政法委等 3 家
单位进行了交流发言。

我县部署“三服务”活动推进工作

本报讯（记者 胡卓姗） 7月
26日，我县召开“最多跑一次”改
革和打造营商环境最优县专题民
主协商会，听取各民主党派、工商
联和无党派人士对我县“最多跑
一次”改革和打造营商环境最优
县有关举措落实工作的意见建
议。县委书记项瑞良，县委常委、
统战部部长邹燕辉， 县委常委、
副县长毛立楠等参加会议。

座谈会上， 各民主党派负责
人，工商联主席，县知联会、新联
会会长，企业代表等先后发言。大
家说，“最多跑一次” 改革和打造
营商环境最优县开展以来， 企业
和群众办事越来越快捷方便，营
商环境水平明显提升。 大家还结
合监督调研中发现的问题， 就加
强审批流程标准体系建设、 招引
技能人才、优化窗口形象、完善激
励政策等提出了意见和建议。

在听取发言后，项瑞良要求

相关部门认真研究、办理所提意
见建议。他说，长期以来各民主
党派、工商联、无党派人士围绕
中心、服务大局、凝聚共识、咨政
建言，为推动全县经济社会健康
发展做了大量卓有成效的工作。
特别是今天的会议主题选得准、
前期准备实、建言献策好，充分
体现了各民主党派、 工商联、无
党派人士与党和政府同心同德
的政治态度、荣辱与共的优良传
统、心系百姓的优良作风。相关
部门对意见建议要全面梳理、照
单全收，认真研究、整改整治，确
保在今后的工作中吸收消化、落
地见效。

项瑞良指出， 高质量发展特
别是“最多跑一次”改革和营商环
境优化离不开民主监督。 开化的
发展已经到了一个向又好又快发
展、向高质量发展的拐点，站在历
史的关口、站在发展的拐点、站在

爬坡过坎的窗口期， 希望大家针
对我县发展中的问题， 尤其是营
商环境存在的行政审批不快、办
事体验不爽、 政策制定不准、工
作推进不力等问题， 往更深层
次、更高层面开展监督，深挖问
题根源、突出监督实效。

项瑞良强调，高质量发展更
需要民主监督。 希望各民主党
派、工商联、无党派人士自觉践
行习近平新时代中国特色社会
主义思想，围绕中心、服务大局，
持之以恒加强自身建设、政治建
设， 在献好金玉良言上下功夫，
在从实从严监督上下功夫，在坚
持身体力行上下功夫。县委将一
如既往地支持民主党派工作，一
如既往地在政治上多关心、在工
作上多关心、 在生活上多关心、
在自身发展上多关心， 同心同
向，同心同行，共同把开化经济
社会发展推向更高层面。

“最多跑一次”改革和打造营商环境
最优县专题民主协商会召开


